

2023年2月6日

トヨタレンタリース沖縄、これまでパートナーと共に行ってきた交通事故削減の実証実験において新たに沖縄県警察本部と連携協定を締結

株式会社トヨタレンタリース沖縄(以下「TRL 沖縄」)は、沖縄県で実施しているレンタカー利用者の安全運転支援のための実証実験において、この度、パートナー各社とともに、沖縄県警察本部との連携協定を締結しました。

沖縄県内では観光客の増加によりレンタカー運転中の事故が多く、地域の課題となっており、株式会社トヨタレンタリース沖縄は2021年12月より一般財団法人トヨタ・モビリティ基金、矢崎総業株式会社、株式会社JTBと共に事故削減に向けた実証実験を行って参りました。

これまでの実証では、インタラクティブ動画による出発前の啓発や、車載アプリによる事故多発箇所での注意喚起、運転診断、クーポン贈呈などの施策を組み合わせた結果、速度超過、急発進、急加速、急減速が大幅に減少するなど、お客様の顕著な行動変化が確認できました。また、昨年からはトヨタ自動車株式会社および、琉球大学・東京大学大学院工学系研究科の参画により、トヨタの車両データの産学官での活用も進めております。

今回の沖縄県警察本部との連携協定により警察から提供いただく交通事故データと車両から得られる車両データを掛け合わせる事で潜在的な危険箇所の掘り起こしが可能となり、沖縄県における一般車両およびレンタカー車両の交通事故削減を目指してまいります。また、交通事故の要因の一つでもある交通渋滞の解消を目指し、観光振興にも資する取組みとして実証を拡充してまいります。

(2021年12月リリース) [211206_press_release.pdf \(oki-toyota-rent.jp\)](#)

(2022年10月リリース) [221003.pdf \(oki-toyota-rent.jp\)](#)

本実証実験を通して、より広い範囲での事故啓発及び事故削減に結び付け県民の皆さまと沖縄に訪れる観光客の皆さまへの安全活動をさらに加速するとともに、地域の活性化を目指してまいります。

【連携協定締結メンバー】



トヨタ OTM グループは豊かなクルマ社会を担う一員として、これからも交通安全運動、社会貢献活動を積極的に推進し、人々の暮らしに寄り添いこの島の笑顔の為に未来を支え沖縄にとってかけがえのない会社に向けて地域社会との調和ある成長に努めます。

今回の取り組みに関連する SDGs の目標:



お問い合わせ先

沖縄県那覇市赤嶺 2-15-11

TEL:098-857-0100

(受付時間:8:00~17:00.土日祝を除く)